



NOTA DE PRENSA

Panamá sede de III Reunión especializada de prevención y lucha contra la corrupción De América Latina y el Caribe

Para el Gobierno de la República de Panamá, la gestión basada en transparencia es una prioridad, aseguró la Vicepresidenta y Ministra de Relaciones Exteriores, Isabel de Saint Malo de Alvarado, en al inaugurar este viernes la III Reunión Especializada de Ministras, Ministros y Altas Autoridades de Prevención y Lucha contra la Corrupción, organizada por la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

Ante delegaciones de toda la región, la Vicepresidenta y Canciller reconoció el valor de iniciativas de este tipo pues permiten construir una sólida red de intercambio de información y buenas prácticas sobre mecanismos para prevenir y combatir la corrupción.

La Vicepresidenta y Canciller panameña, planteó la necesidad de fortalecer y renovar los actuales planes de acción y poner en práctica las lecciones aprendidas de otras regiones que han avanzado enormemente en el tema y resaltó que en Panamá se está trabando incansablemente en ese ideal renovador en pro de la transparencia en la gestión pública. En ese sentido, citó como ejemplo, entre otros, la re dimensión del concepto de rendición de cuentas en el país a través de la adopción de programas como Panamá Transparente, único en su especie en las Américas.

En representación del Gobierno de la República de Panamá reiteró el compromiso inquebrantable con la prevención y combate a la corrupción y en pro de la transparencia en la gestión pública al tiempo que destacó la relevancia de modelar el comportamiento de los ciudadanos a través del accionar honesto as autoridades o sea liderar con el ejemplo

Por su parte, Enrique Galo, en representación de la Presidencia Pro Tempore de la CELAC que ostenta Ecuador, dijo que una efectiva y eficiente prevención y lucha contra la corrupción, desde los esfuerzos de construir alternativas al desarrollo, encaminará de forma acelerada a vencer los principales enemigos regionales, la pobreza y las desigualdades.

En tanto, Angélica Maytin Justiniani, Directora General de la Autoridad Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, señaló- ANTAI, ponderó el interés de América Latina y el Caribe de continuar mejorando las técnicas de prevención y



lucha contra la corrupción y ampliando marcos de disposiciones legales anticorrupción.

Por ello, la República de Panamá a través de la Autoridad Nacional de Transparencia y Acceso a la Información (ANTAÍ), en conjunto con el Ministerio de Relaciones Exteriores, promueve el fortalecimiento de las buenas prácticas de prevención y transparencia durante la III Reunión de Ministras, Ministros y Altas Autoridades de la CELAC.

En esta tercera reunión, los países miembros de la CELAC, exponen todos los avances que han tenido en cuanto a la revisión del cumplimiento de temas adoptados en reuniones anteriores e intercambian buenas prácticas que realizan en tema en la prevención y lucha contra el flagelo de la corrupción.

Finalmente, delegados de países participantes adoptarán la declaración de Panamá para reforzar la declaración de intercambio de información basado en el principio de reciprocidad, las buenas practicas, las lecciones aprendidas entre los estados miembros de la CELAC, con el fin de prevenir la impunidad, investigar, enjuiciar, devolver los fondos de bienes procedentes de la corrupción al país al que pertenecen.